
 

 

 

 

 

 

 

 
                                                                            La Plata, 15 de diciembre de 2008. 

 
 
Sr. Director Ejecutivo 
Agencia de Recaudación de la Pcia. de Bs. As. 
Lic. Santiago Montoya 
Su Despacho 
 
 
 
  De mi mayor consideración: 
 
 
                                                Me dirijo  a usted a efectos de solicitarle, muy 
especialmente, tenga a bien analizar la posibilidad de visitarnos el próximo viernes 19 
del corriente, entre las 10 y 14 hs, de acuerdo a vuestra comodidad y disponibilidad, a 
la última sesión del año del Consejo Directivo de nuestro Consejo, que reúne a todas 
las autoridades representativas de nuestra Provincia. 
 
                                               Su exposición y la posibilidad de responder a las 
preguntas que podamos formularle, en el tiempo que usted disponga, serán muy 
importantes y valoradas, porque es bueno reconocer que hace muchísimo tiempo que 
no existía un malestar tan profundo y generalizado como el que hemos recogido, in 
situ, en todas las delegaciones de nuestra Provincia, por las medidas adoptadas en 
materia de Administración Tributaria. 
 
                                               Para nuestra institución y quienes la conducimos es 
razonable y prudente, hacerle llegar a los más altos responsables de la conducción 
tributaria de esta Provincia, la opinión vigente en el ámbito de nuestra matrícula, a su 
debido tiempo y, paralelamente, poder contar con la respuesta oportuna y adecuada. 
 
                                               Sin otro particular, saludo al Sr. Director Ejecutivo, con mi 
más distinguida consideración. 
 
 
 
 
 
 

  Dr. Julio C. Giannini 
  Presidente 
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